

# にしっこ2



2022年2月25日 No.41

## いよいよ3月です しっかりまとめを！

早いもので、来週から3月に入ります。3月の2年生の登校日数は、15日間です。あっという間にすぎる3月ですが、次の学年へ向けての準備をする大切な月です。2年生全員が自信をもって3年生に進級できるよう、しっかりと学習や生活のまとめに取り組んでいく予定です。2年生の4月から、「当たり前のことを当たり前でできること」の大切さを子どもたちに伝えてきました。この1年で、ご家庭の協力のもと、本当にたくさんの力を身につけた子どもたちです。残りの1ヵ月も、引き続き力を伸ばすことができるように支えていきます。

## 3月は帰宅時刻が5時になります

いよいよ3月を迎え、少しずつ気温も高くなり、冷え込みも和らいできました。3月からは、帰宅時刻は5時になりますが、5時ぎりぎりではなく、余裕をもって帰宅するように声掛けをお願いします。また、登下校などに雪山にのぼったり、雪玉を投げたりしている姿を見かけます。学校でも指導していますが、大変危険ですので、あわせてご家庭でも一声お願いします。

## 交通安全指導ありがとうございました

2月14日（月）から1週間、冬の寒い間、PTAの交通安全指導のご協力ありがとうございました。今年は例年になく大雪で、通学路には雪山が高く積み上がった状態になっており、危険なところもいくつかありました。皆様のご協力のおかげで子どもたちは安心して登校できています。また、このように多くの方の支えがあって、自分たちが元気に学校に通うことができていることも、再確認できている場となっています。

### 図工について

先週から引き続き『ともだちハウス』を制作します。必要であれば飾りになるようなものを用意していただきたいと思いません。よろしくお願いします。

### 弁当の日です

3月4日（金）は弁当日になります。準備をよろしくお願いいたします。下校は通常通りになります。